

Dezember 2023

Liebe Freundinnen und Freunde von Hosiana School,

Weihnachten steht vor der Tür, das zweite Vereinsjahr neigt sich dem Ende zu und ich sende Euch gerne den letzten Quartalsbericht für dieses Jahr!

Fünf Patenkinder haben dieses Jahr ihren Schulabschluss in Hosiana gemacht, und Ende November erhielten unsere Schulabgänger ihre Abschlusszeugnisse. Nonatus berichtete uns sehr stolz, dass alle unsere Patenkinder hervorragende Ergebnisse erzielt haben. Im Schulvergleich steht Hosiana im Bezirk Karagwe an erster Stelle, und auch auf nationaler Ebene sind wir eine der besten Schulen. Darüber freuen wir uns sehr, und wir können stolz sein auf die ausgezeichnete Arbeit unserer Schule in Tansania!



In den letzten Wochen wurde fleißig Post zwischen Deutschland und Tansania hin und her geschickt - einige Patenkinder freuten sich über die liebevollen Päckchen von ihren Paten in Deutschland, und inzwischen müsstet Ihr alle die Weihnachtspost



von Euren Patenkindern erhalten haben. Pflichtbewusst und sorgfältig haben die Lehrer mit ihren Schülern wieder einen Child Progress Report ausgefüllt und dabei vor lauter Eifer übersehen, dass diese Reports eigentlich erst mit der Osterpost wieder fällig sind! Ihr werdet Euch wahrscheinlich gewundert haben, und ich bitte um Nachsicht, denn offensichtlich muss sich diese Neuerung in Hosiana erst einspielen.

Die großzügige Unterstützung durch eine Patin und langjährige Freundin unseres Projektes ermöglicht uns weitere Büchersendungen und den Ausbau der Schulbibliothek, den Nonatus bald in Angriff nehmen will.

Unser zweites Bücherpaket, das wir vor ein paar Wochen verschickt hatten, ist inzwischen in Hosiana angekommen, und die Kinder freuen sich über die schönen Bücher, Puzzles und die leckeren Weihnachtssüßigkeiten, mit denen wir die Lücken zwischen den Büchern gefüllt hatten.



Für Regina, unsere Gesundheitsbeauftragte für Hosiana, hatte Giselheid Otto Material mitgegeben: Anamed-Bücher und anderes Lehrmaterial, das sie im Unterricht und beim Gärtnern sicher gut gebrauchen kann (Anamed = Aktion Naturmedizin in den Tropen).



Regina hatte im Juni auf unseren Wunsch hin an einem Anamed-Seminar teilgenommen (ich hatte berichtet). Seitdem engagiert sie sich sehr für unseren Schulgarten, unterrichtet die Kinder einmal pro Woche und gibt so das erlernte Wissen an die Schülerinnen und Schüler weiter. Sie wird dabei von ihrem Ehemann Shadi unterstützt, der ebenfalls Anamed-geschult ist und ein großes naturmedizinisches Wissen hat. Wir freuen uns sehr, dass Regina im nächsten Jahr an einem Vertiefungsseminar teilnehmen wird und somit dazu beiträgt, dass die Kenntnisse über den Anbau und die Verwendung tropischer Heilpflanzen in Hosiana weiter verankert werden

Schließlich ist eine gute Gesundheitsversorgung einer der Kernpunkte unserer Arbeit.

In meinem letzten Rundbrief hatte ich Euch von der dringenden Notwendigkeit neuer Toiletten berichtet. Wir hatten den Bau der Toiletten kurzfristig finanziert und die Schule hat ihn daraufhin umgehend umgesetzt. Inzwischen sind die neuen Toiletten schon in Betrieb genommen worden, sehr zur Freude der Kinder, wie Ihr Euch vorstellen könnt. Auf meinen Bericht hin bekamen wir zwei sehr großzügige Spenden für den Bau der Toiletten, die das entstandene Loch in der Hosiana-Kasse wieder ausgeglichen haben. Dafür möchten wir uns sehr herzlich bedanken!

Am ersten Adventswochenende fand der Gaiberger Weihnachtsmarkt statt, und wir waren wieder mit einem Stand vertreten. Mit unserem „Gaiberger Allerlei für Hosiana“, aber vor allem durch den Verkauf der wunderschönen Adventskränze, die Helga Schulz und Margit Fuchs mit ihrem



Team in tage- und nächtelanger Arbeit gefertigt hatten, konnten wir wieder eine schöne Summe verdienen, die voll umfänglich unseren Patenkindern zugutekommen wird.

Auch in Konstanz fand wieder die Adventskranz-Aktion unserer lieben Patin und Freundin Romy Schmid statt, mit der sie unsere Schule großzügig unterstützt.

Vielen Dank, Ihr Lieben, für Euren Einsatz und Euer Engagement!

Gerne möchte ich Euch den Weihnachtsgruß von Schulleiter Nonatus weiterleiten:

HOSIANA CHRISTMAS \$ NEW YEAR GREETINGS

Dear Circle of Friends of Hosiana Tanzania, dear sponsors, donators and friends of Hosiana.

We warmly extend our greetings to you all, 2023 has been a very successful year for our school due to more sponsorship of orphans, finishing of guest house, construction of new toilets and solar system coming soon etc. On behalf of Hosiana leaders, school board, staff, pupils and friends we thank you all for such precious, immeasurable and wonderful job and support.

Education for self-reliance, cooperative and nonviolent education are some of basic ideas for Hosiana school which will help pupils for the future.

Christmas and new year 2024 are coming, we hope of more plans, implementations, success and lastly jovial face among us.

In a nutshell we like to wish you *A MERRY CHRISTMAS AND A PROSPEROUS HAPPY NEW YEAR 2024.*

With a lot of thanks \$ happiness,

Nonatus, Shadrack and Regina on behalf of Hosiana school.

Auch ich wünsche Euch, im Namen des gesamten Vorstands, von Herzen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, und für das neue Jahr Glück und Frieden.

Im Namen des Freundeskreises Hosiana bedanke ich mich herzlich für Euer Interesse und eure Unterstützung. Es ist eine große Freude zu sehen, wie viele Menschen an unserem schönen Projekt teilhaben und es durch ihr Mitwirken zum Blühen bringen.

Gerne mache ich Euch auf unsere Homepage aufmerksam: www.hosiana.org

Spendenkonto: IBAN: DE89 6729 1700 0032 0444 09

Über Fragen, Anregungen, Wünsche freuen wir uns jederzeit.

Herzliche Grüße

Cornelia Wehle

cornelia.wehle@gmx.net

Tel. 06223/49495

mobil: 0176/93758881